

(Deutsche Version)

For the English version please see below

Drittdienstleister Liste

1) Erbringung von Geschäfts- oder Betriebsdiensten, Infrastrukturbereitstellung, IT-Diensten und Verwaltungsdiensten für Choco oder im Namen von Choco:

Aircall SAS

- Adresse: 11 Rue Saint-Georges, 75009 Paris, Frankreich.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername, Telefonnummer und E-Mail Adresse.
- Informationen zur Speicherung: Die Server, die Ihre personenbezogenen Daten speichern, befinden sich auf den Servern von Amazon Web Services US West in Oregon, USA. Ihre personenbezogenen Daten werden vom Dienstleister so lange gespeichert, wie es für die Bereitstellung der Dienste erforderlich ist.

Amazon Web Services EMEA SARL

- Adresse: 38 Avenue John F. Kennedy, L-1855, Luxemburg.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername, Telefonnummer, Geschäftsadresse, IP-Adresse, Geräteinformationen und E-Mail-Adresse.
- Informationen zur Speicherung: Die Server, die Ihre personenbezogenen Daten speichern, befinden sich in Irland. Ihre personenbezogenen Daten werden vom Dienstleister so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienste erforderlich ist. Amazon Web Services EMEA SARL kann personenbezogene Daten an Amazon Web Services, Inc, ihre Muttergesellschaft in den USA, übermitteln.

Dovetail Research Pty. Ltd.

- Anschrift: Ebene 1, 276 Devonshire Street, Surry Hills, 2010, NSW, Australien.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername und E-Mail-Adresse.
- Informationen zur Speicherung: Die Server, auf denen Ihre personenbezogenen Daten gespeichert werden, befinden sich in Virginia, Vereinigte Staaten von Amerika. Ihre personenbezogenen Daten werden vom Dienstleister so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienste für Choco erforderlich ist.

Lobster DATA GmbH

- Anschrift: Hindenburgstraße 15, 82343 Pöcking, Deutschland.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Adresse, E-Mail-Adresse, Faxnummer (nur wenn vom Nutzer zuvor angegeben), Telefonnummer und Benutzername.
- Informationen zur Speicherung: Die Server, die auf denen Ihre personenbezogenen Daten gespeichert werden, befinden sich in Deutschland. Ihre personenbezogenen Daten werden vom Diensteanbieter so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienste für Choco erforderlich ist.

Google Ireland Limited (reCAPTCHA Enterprise)

- Adresse: Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername, Telefonnummer, IP-Adresse, Geräteinformationen und E-Mail-Adresse.
- Informationen zur Speicherung: Die Server, auf denen Ihre personenbezogenen Daten gespeichert werden, befinden sich in Dublin, Irland. Ihre personenbezogenen Daten werden vom Diensteanbieter so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienste für Choco erforderlich ist. Google Ireland Limited kann personenbezogene Daten an die Muttergesellschaft Google Inc. in den USA übermitteln.

Intercom, Inc.

- Adresse: 3rd Floor, Stephens Ct. 18-21 St. Stephen's Green, Dublin 2, Irland.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername, Telefonnummer, IP-Adresse, E-Mail-Adresse und Geräteinformationen.
- Informationen zur Speicherung: Die Server, die Ihre personenbezogenen Daten speichern, befinden sich in den Einrichtungen von Amazon Web Services (AWS) in Dublin, Irland (eu-west-1). Ihre personenbezogenen Daten werden vom Diensteanbieter so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienste erforderlich ist.

Invisible Technologies, Inc.

- Adresse: 548 Market Street #85820 San Francisco, CA, Vereinigte Staaten von Amerika.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername, Telefonnummer, E-Mail-Adresse, Adresse und Finanzinformationen.
- Informationen zur Speicherung: Die Server, auf denen Ihre personenbezogenen Daten gespeichert werden, befinden sich in der Region Amazon Web Services (AWS) us-east-1 in North Virginia, USA, und in den Einrichtungen der Google Cloud Platform in Mountain View, Kalifornien, USA (us-west-1). Ihre personenbezogenen Daten werden von dem Dienstleister so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienstleistungen erforderlich ist.

Salesforce.com Germany GmbH

- Adresse: Erika-Mann-Str. 31, 80636 München, Deutschland.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername, Adresse, Telefonnummer und E-Mail-Adresse.
- Informationen zur Speicherung: Die Server, die Ihre persönlichen Daten speichern, befinden sich in Frankfurt am Main, Deutschland, und Paris, Frankreich. Ihre persönlichen Daten werden vom Dienstleister so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienstleistungen erforderlich ist.

Sentry, Eigentum von Functional Software, Inc.

- Anschrift: Functional Software, Inc. dba Sentry, 45 Fremont Street, 8th Floor, San Francisco, CA 94105, Vereinigte Staaten.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: IP-Adresse.
- Informationen zur Speicherung: Die Server, die Ihre personenbezogenen Daten speichern, befinden sich in Iowa, USA. Ihre personenbezogenen Daten werden von dem Dienstleister so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienste für Choco erforderlich ist.

Talend Stitch Inc.

- Adresse: 1339 Chestnut St #1500, Philadelphia, Pennsylvania 19107, Vereinigte Staaten von Amerika.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername, Telefonnummer, IP-Adresse, Geräteinformationen und E-Mail-Adresse.
- Informationen zur Speicherung: Die Server, die Ihre personenbezogenen Daten speichern, befinden sich in Frankfurt am Main, Deutschland, auf den AWS eu-central-1 Servern. Ihre personenbezogenen Daten werden vom Dienstleister so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienste erforderlich ist.

The Rocket Science Group LLC d/b/a Mailchimp

- Anschrift: 675 Ponce de Leon Ave NE, Suite 5000, Atlanta, GA 3030, Vereinigte Staaten.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername, Telefonnummer, IP-Adresse, Geräteinformationen und E-Mail-Adresse.
- Informationen zur Speicherung: Mailchimp bietet einen E-Mail-Dienst, eine Automatisierungs- und Marketingplattform und andere damit verbundene Dienste an. Die Server, auf denen Ihre personenbezogenen Daten gespeichert werden, befinden sich in den Vereinigten Staaten von Amerika. Ihre personenbezogenen Daten werden vom Dienstleister so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienste für Choco erforderlich ist.

2) Zu den Anbietern von Analysetools, die von Gesellschaften der Choco Gruppe eingesetzt werden, gehören die folgenden Unternehmen:

Amplitude, Inc.

- Anschrift: 201 3rd Street, Suite 200, San Francisco, CA 94103, Vereinigte Staaten von Amerika (USA).
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername, Benutzer-ID, IP-Adresse, Geräteinformationen und E-Mail-Adresse.
- Informationen zur Speicherung: Personenbezogene Daten werden mit Hilfe von verschiedenen Techniken logisch getrennt. Alle in diesem Zusammenhang verarbeiteten personenbezogenen Daten werden bei Amazon Web Services in den USA gespeichert. Wir benötigen den Service dieses Anbieters aus operativen Gründen und zwar um die Nutzer der App zu erreichen, die von einem Vorfall betroffen sind, der die korrekte Funktionalität der App beeinträchtigt. Die personenbezogenen Daten dieser Nutzer werden von dem Dienstleister Amplitude so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienste für Choco erforderlich ist.

Google Cloud EMEA Limited (Looker)

- Anschrift: 70 Sir John Rogerson's Quay, Dublin 2, Irland.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername, Benutzer-ID, IP-Adresse, Geräteinformationen und E-Mail-Adresse.
- Informationen zur Speicherung: Die Server, die Ihre personenbezogenen Daten speichern, befinden sich im EWR. Ihre personenbezogenen Daten werden vom Dienstleister so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienste für Choco erforderlich ist. Google Cloud EMEA Limited kann personenbezogene Daten an Google LLC, seine Muttergesellschaft in den USA, weitergeben.

Google Ireland Limited (Analytics)

- Anschrift: Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername, Benutzer-ID, IP-Adresse, Geräteinformationen und E-Mail-Adresse.
- Informationen zur Speicherung: Die Server, auf denen Ihre personenbezogenen Daten gespeichert werden, befinden sich in Dublin, Irland. Ihre personenbezogenen Daten werden vom Dienstleister so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienste für Choco erforderlich ist. Google Ireland Limited kann personenbezogene Daten an Google Inc, die Muttergesellschaft von Google Ireland Limited in den USA, übermitteln.

Segment.io, Inc.

- Anschrift: 100 California St, Suite 700, San Francisco, CA 94103, Vereinigte Staaten.
- Verarbeitete personenbezogene Daten: Benutzername, Benutzer-ID, IP-Adresse, Geräteinformationen und E-Mail-Adresse.

- Informationen zur Speicherung: Die Server, auf denen Ihre personenbezogenen Daten gespeichert werden, befinden sich in Dublin, Irland. Ihre personenbezogenen Daten werden vom Diensteanbieter so lange gespeichert, wie es für die Erbringung der Dienste für Choco erforderlich ist.

(English Version)

Für die deutsche Version bitte siehe oben

Third party service providers List

1) Performing business or operational services, infrastructure provisioning, IT services, and administrative services for Choco or on Choco's behalf:

Aircall SAS

- Address: 11 Rue Saint-Georges, 75009 Paris, France.
- Personal data processed: Username, phone number, and Email Address.
- Storage Information: The servers storing your personal data are located in the Amazon Web Services US West servers in Oregon, USA. Your Personal Data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the Services.

Amazon Web Services EMEA SARL

- Address: 38 Avenue John F. Kennedy, L-1855, Luxembourg.
- Personal data processed: Username, Phone number, Business Address, IP Address, Device Info, and Email Address.
- Storage Information: The servers storing your personal data are located in Ireland. Your Personal Data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the Services. Amazon Web Services EMEA SARL may transfer personal data to Amazon Web Services, Inc, its parent company in the USA.

Dovetail Research Pty. Ltd.

- Address: Level 1, 276 Devonshire Street, Surry Hills, 2010, NSW, Australia.
- Personal data processed: Username, and Email address.
- Storage Information: The servers storing your personal data are located in AWS us-east-1 region located in North Virginia, United States. Your personal data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the services to Choco.

Google Ireland Limited (reCAPTCHA Enterprise)

- Address: Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland.
- Personal data processed: Username, Phone number, IP Address, Device Info, and Email Address.

- Storage Information: The servers storing your personal data are located in Dublin, Ireland. Your personal data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the services to Choco. Google Ireland Limited may transfer personal data to Google Inc, their parent company in the USA.

Intercom, Inc.

- Address: 3rd Floor, Stephens Ct., 18-21 St. Stephen's Green, Dublin 2, Ireland.
- Personal data processed: Username, Phone number, IP Address, Email Address, and Device info.
- Storage Information: The servers storing your personal data are located in the Amazon Web Services (AWS) facilities in Dublin, Ireland (eu-west-1). Your Personal Data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the Services.

Invisible Technologies, Inc.

- Address: 548 Market Street #85820 San Francisco, CA, USA.
- Personal data processed: Username, Phone number, Email Address, Address, and Financial Info.
- Storage Information: The servers storing your personal data are within the Amazon Web Services (AWS) us-east-1 region located in North Virginia, United States, and the Google Cloud Platform facilities of Mountain View, California, USA (us-west-1). Your Personal Data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the Services.

Lobster DATA GmbH

- Address: Hindenburgstraße 15, 82343 Pöcking, Germany.
- Personal data processed: Address, Email address, Fax Number (only when previously provided by the user), Phone number, and Username.
- Storage Information: The servers storing your personal data are located in Germany. Your personal data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the services to Choco.

Salesforce.com Germany GmbH

- Address: Erika-Mann-Str. 31, 80636 Munich, Germany.
- Personal data processed: Username, Address, Phone number, and Email Address.
- Storage Information: The servers storing your personal data are located in Frankfurt am Main, Germany, and Paris, France. Your Personal Data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the Services.

Sentry, owned by Functional Software, Inc.

- Address: Functional Software, Inc. dba Sentry, 45 Fremont Street, 8th Floor, San Francisco, CA 94105, United States.
- Personal data processed: IP Address.
- Storage Information: The servers storing your personal data are located in Iowa, USA. Your Personal Data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the services to Choco.

Talend Stitch Inc.

- Address: 1339 Chestnut St #1500, Philadelphia, Pennsylvania 19107, United States.
- Personal data processed: Username, Phone number, IP Address, Device Info, and Email Address.
- Storage Information: The servers storing your personal data are located in Frankfurt am Main, Germany, in the AWS eu-central-1 servers. Your Personal Data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the Services.

The Rocket Science Group LLC d/b/a Mailchimp

- Address: 675 Ponce de Leon Ave NE, Suite 5000, Atlanta, GA 3030, United States.
- Personal data processed: Username, Phone number, IP Address, Device Info, and Email address.
- Storage Information: Mailchimp provides an email service, automation and marketing platform and other related services. The servers storing your personal data are located in the United States of America. Your personal data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the services to Choco.

2) The third-party providers of Analysis tools which are used by Choco are as follows:

Amplitude, Inc.

- Address: 201 3rd Street, Suite 200, San Francisco, CA 94103, United States.
- Personal data processed: Username, User ID, IP Address, Device Info, and Email address.
- Storage Information: Personal data is logically separated using multiple techniques. All data is stored in an Amazon Web Services in the US region. We require this provider's service for operational reasons, namely, to reach out to the users who are affected by an incident which impedes the correct functionality of the App. Your personal data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the services to Choco.

Google Cloud EMEA Limited (Looker)

Address: 70 Sir John Rogerson's Quay, Dublin 2, Ireland.

- Personal data processed: Username, User ID, IP Address, Device Info, and Email address.
- Storage Information: The servers storing your personal data are located in the EEA. Your personal data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the services to Choco. Google Cloud EMEA Limited may transfer personal data to Google LLC, its parent company in the USA.

Google Ireland Limited (Google Analytics)

- Address: Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland.
- Personal data processed: Username, User ID, IP Address, Device Info, and Email address.
- Storage Information: The servers storing your personal data are located in Dublin, Ireland. Your personal data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the services to Choco. Google Ireland Limited may transfer personal data to Google LLC, its parent company in the USA.

Segment.io, Inc.

- Address: 100 California St, Suite 700, San Francisco, CA 94103, United States.
- Personal data processed: Username, User ID, IP Address, Device Info, and Email address.
- Storage Information: The servers storing your personal data are located in S3 AWS Dublin, Ireland. Your Personal Data will be stored by the service provider as long as necessary for the provision of the

services to Choco.